

8月は猛暑や台風の影響でなかなか厳しい日が続きましたが、いかがお過ごしだったでしょうか。園での子どもたちは、なかよく楽しく、元気よく過ごしています。特にプールはいつも笑顔と歓声があふれていました。

9月に入ると、運動会の取組が始まります。また9月7日(木)8日(金)のおまつりごっこに向けて、幼児クラスでは自分たちで考えたお楽しみのお取組を進めています。さらに楽しい、実りの秋となりますように。

今後も台風の影響が予想されますので、以下再掲します。「保育のしおり」にも掲載しています。

また、**非常時の対応等については「ながすく」や「キッズビュー」でお知らせしますので、日頃から時々チェック**していただきますようお願いいたします。



「長岡京市」に暴風警報・特別警報が発令された場合

	警報が解除される時刻	暴風警報	特別警報
登園前	午前7時まで	<ul style="list-style-type: none"> ・開園しますが、災害の状況等により、保育体制等が整えられない場合がありますので家庭内保育にご協力願います ・給食は、あります 	<ul style="list-style-type: none"> ・特別警報が解除されていても、午前7時以降も引き続き、大雨・洪水・暴風・大雪のいずれかの警報が出ている場合は、休園とします ・給食は、ありません
	午前7時以降、午前10時まで	<ul style="list-style-type: none"> ・開園しますが、災害の状況等により、保育体制等が整えられない場合がありますので家庭内保育にご協力願います ・給食は、ありません (お弁当を持参してください) 	休園
	午前10時以降に解除された場合	休園 	
登園後	保育時間中に警報が出た場合は、早急にお迎えをお願いします (保護者以外の方が、お迎えに来られる場合は保育園に連絡を入れてください)		

9月の行事予定

- 6日(水)～16日(土) 実習生受け入れ
- 7日(木)・8日(金) おまつりごっこ
- 11日(月) 乳児身体測定
- 13日(水) 園庭開放、幼児身体測定
- 15日(金) 避難訓練
- 20日(水) 園庭開放
- 21日(木) 誕生会



10月バス遠足(4・5歳児)

以前にもお知らせしましたが、10月12日(木)です。

運動会 10月7日(土)

仕事での保育は 12:30 まで

お休みの場合、必ずキッズビューまたはお電話で連絡をお願いします。

園長のつぶやき

ある3歳児のお母さんのお話

先日、親戚の結婚式に、この子も一緒に出たんです。「おめでとうございます！」
というところ、大きな声で「おはようございます！」と言ってしまいました。
会場はどよめき。(恥ずかし〜。) 毎朝のごあいさつがこんなところで・・・。



なんとも微笑ましいお話ですが、私は嬉しかったです。この子にしてみれば、あいさつは大きな声ではきはきとということが、体に染みついてきているのでしょうか。確かに、毎朝遠く離れたところから、大きな声でしっかりあいさつしてくれる〇〇君に私も元気をもらっています。結婚式の場でのお母様は冷や汗ものだったことでしょうか、言葉の間違いなんて些細なことです。それよりも、健やかな育ちの表れを感じる、大変嬉しいお話でした。



おまつりごっこ にむけて

おにいちゃんたち、すごいね！



おいしそうな かきごおりを つくろうね



戸板先生のつぶやき(1歳児のようす)

お友だちと一緒に遊ぶことが楽しくなってきたうさぎ組の子どもたち。お友だちのまねをしたり、ふれあったりすることが増えてきて、微笑ましい姿が見られます。

朝の登園時、保護者となかなか離れにくそうにしている A ちゃんを見て、すかさずそのお友だちの好きな人形を取りに行き、「はい！」と手渡してくれた B ちゃん。 A ちゃんはそのお人形をだっこすると、自分からバイバイすることができました。お友だちの好きなあそびをよく分かっているんですね。すごいなあ。

A ちゃんが「ゆびがいたい」と保育者に見せているところへ、B ちゃん、C ちゃんが「どうしたの？」と様子を見に来てくれました。「A ちゃん、ゆび いたいいたい だって」と話すと、2人は A ちゃんの指や頭を「よしよし」となで始めました。A ちゃんはうれしかったのか、お返しとばかりにお友だちや保育者の頭をよしよし。みんなで頭のなでっこが始まりました。最後はなんだか楽しくなって、みんなでケラケラ笑ってしまいました。とってもほんわかした気持ちになりましたよ。

これからもお友だちといっぱいかかわって遊び、思いのぶつかり合いも経験しながら、
“友だちと一緒にがうれしい” “友だちが大好き” と感じられるように見守ってまいります。

